## PROGRAMA DE GOBIERNO DEL CANDIDATO A LA CONCEJALÍA DE LA PARROQUIA UNIÓN, PEDRO CABRERA.

## Circuito 2

## **PRESENTACIÓN**

Hoy la circunstancia me coloca delante del pueblo para expresarle el compromiso decidido y renovado para seguir defendiendo la independencia nacional que tanto nos ha costado con nuestras luchas y sacrificios y constancia.

Este es mi programa de gestión de gobierno periodo 2013 – 2017, como decía nuestro libertador en 1.920, es imperturbable nuestra revolución de independencia o nada.

Independencia definitiva o nada debe ser la divisa de los Bolivarianos (as) de hoy, independencia definitiva es nuestra causa y nuestra tarea permanente.

Este es un programa de transición al socialismo y de radicalización de la democracia participativa y protagónica. Partimos del principio de que acelerar la transición pasa necesariamente por varga la redundancia, acelerar el proceso de restitución del poder al pueblo. El vivo, efectivo y pleno ejercicio del poder popular protagónico, es insustituible condición de posibilidad para el socialismo Bolivariano del Siglo XXI.

La consolidación de la V República Bolivariana y Socialista es la más bella y luminosa justificación de más de II Siglos de Lucha y Sacrificio.

Este 08 de Diciembre será una Batalla contundente e irreversible del siglo XXI, como se ha venido logrando en todos estos años, para seguir consolidando la patria libre e independiente, donde podamos vivir todos con dignidad y justicia.

## INTRODUCCIÓN

El documento que hoy presentamos ante el Poder Electoral, pero especialmente a la consideración del laborioso y heroico pueblo de la Parroquia Unión y su combativa juventud, es con el propósito de seguir la lucha para la transformación definitiva de ese cambio que tanto hemos soñado, hoy por hoy hemos venido pasando trabajos comunitarios con el propósito de que cada día estemos más unidos y cumplir con el objetivo de nuestro comandante como lo es el socialismo.

Igualmente este humilde servidor que hoy se encuentra como candidato a la concejalía de esta parroquia desea crear un conjunto de leyes para que haya un mejor avance en el sistema social, económico, político y cultural y que nuestra Parroquia Unión goce de todos los servicios que no corresponden en cuanto a salud, educación, deporte, transporte, electricidad, vialidad, entre otros, que garanticen la mayor suma de felicidad para nuestro pueblo.

Promover la creación de nuevos mecanismos que ayuden a agilizar con más rapidez todos los beneficios de las grandes misiones que creo nuestro comandante eterno, y que nuestros abuelitos puedan ser beneficiado con sus pensiones que le corresponden como venezolanos que son, que los niños y niñas gocen de sus becas, especialmente los más necesitados de nuestra parroquia, asi mismo romper con ese viejo sistema egoísta y depredador del capitalismo que ha venido maltratando a nuestro pueblo durante muchos años y que hoy con este nuevo modelo económico productivo poder darles a los habitantes de la parroquia una mejor calidad de vida.

En mi propuesta de gobierno me comprometo a trabajar con el Poder popular como lo he venido haciendo, para que Unión se convierta en una comuna socialista, son mis más grandes deseos de que el pueblo se pueda ir organizando cada día mas para que de ese gran salto que merece, para lograrlo podemos decirlo parafraseando a nuestro padre Simón Bolívar, La Unidad es imprescindible para la obra de nuestra regeneraciones.